
                                                                                                                                                                              

 
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION RESTREINTE 

DU 24 MAI 2023 

 
 
 
Monsieur François DELPEUCH, directeur de la participation citoyenne a ouvert la séance. 

 

Il s’agissait de la première séance du conseil participatif de quartier 4 – Le lycée. Cette 

réunion avait pour objectif de rappeler le nouveau fonctionnement de cette instance, son 

champ d’action, le cadre dans laquelle les membres pourraient être sollicités par la mairie et 

les outils qui sont mis à leur disposition. Par une présentation rapide des projets menés par 

l’ancien conseil communal présent sur ce secteur, les habitants ont pu voir quel type de projet 

ils pouvaient proposer, accompagner. Une présentation rapide de la plateforme de la 

participation citoyenne a été faite pour que les conseillers puissent voir les espaces dédiés 

aux conseils participatifs de quartier.  

 

Au cours de cette séance, les membres présents, dont Madame Chadebost, l’élue référente 

sur ce secteur, se sont présentés en expliquant pourquoi ils ont décidé de s’impliquer au sein 

de la vie de leur quartier et plus généralement de la ville. L’objectif ici était de permettre une 

première réunion où l’ensemble des membres faisait connaissance. Cette réunion a permis 

de discuter des modalités horaires pour permettre une meilleure coordination avec les 

obligations professionnelles des membres ; il a été évoqué de faire des réunions de 

préférence le mardi ou le jeudi à partir de 18h. Les membres ont également fait part de leur 

envie de mieux comprendre le fonctionnement de la mairie notamment en pouvant rencontrer 

certains services comme le CCAS ou Allo Talence. 

 
Les membres du conseil participatif de quartier ont été informé au cours de cette réunion que 

la prochaine séance aura lieu dans le courant du mois de septembre ou octobre. Cette 

prochaine réunion, en présence de Monsieur le Maire, aura comme ordre du jour la 

présentation des grands projets de la Ville où la mairie souhaite associer étroitement les 

conseils participatifs de quartier.  

 


